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Objectifs 

Le Conseil d’École 2024 de Micheline Saint-Cyr réunit des parents, des tuteurs d’élèves et des 
membres de la direction pour collaborer à la création d'un environnement optimal pour 
l'apprentissage et le bien-être des élèves. Conformément à la politique n° 3.24 du Conseil 
scolaire Viamonde, les principaux objectifs du Conseil d’École sont les suivants : 

● Élaborer ou modifier les politiques et directives administratives relatives au rendement 
des élèves et à la responsabilité du système d’éducation envers les parents et tuteurs. 

● Développer des programmes éducatifs en lien avec le rendement des élèves et la 
responsabilité du système d’éducation. 

● Mettre en œuvre des programmes d’amélioration basés sur les rapports de l’Office de la 
qualité et de la responsabilité en éducation concernant les résultats des tests 
administrés aux élèves, et communiquer ces programmes au public. 

Pour atteindre ces objectifs, le Conseil d’École MISA, composé des membres suivants, a mis en 
place diverses actions détaillées en section 2 de ce rapport. 

Membres du Conseil : Julie Theriault-Batson, Lisa Gazdzinski, Carine Kuigoua, Éléonore 
Attignon, Jordan Ingster, Georgette Melanson, Gnouma Diagna, Karine Wurster, Lisa Cormier, 
Lucie Saint-Phard, Marion Roy, Mihaela Carrier 
Direction : Natasha Dubois 
Représentante Enseignante : Melanie Mathewson-Johnston 

 

Activités et Réalisations 

Durant l'année scolaire 2023-2024, diverses collectes de fonds et activités à but non lucratif ont 
été mises en place pour financer des projets visant à améliorer le cadre de vie des élèves et de 
la communauté, ainsi que pour soutenir des initiatives renforçant le sentiment de communauté 
au sein de l'école. Voici un aperçu des projets et activités réalisés : 

● BBQ de Septembre : Un barbecue a été organisé pour accueillir les étudiants et leurs 
familles à l'école. 

● Échange de Vêtements : Un échange de vêtements a été organisé pour réduire le 
gaspillage et offrir aux familles l'opportunité de se procurer de nouveaux vêtements. 

● Projet Collation : Le comité de parents a mis en place un programme de collation, qui a 
dû être suspendu en raison d'un manque de fonds. 



● Journée Pizza : Le comité a géré la logistique de la journée Pizza, qui a lieu toutes les 
deux semaines, avec la participation de plusieurs membres du conseil pour la 
distribution. 

● Soirée Cinéma : Deux soirées cinéma ont été organisées : l'une avec service de garde 
payant et l'autre gratuite pour les familles. 

● Vente de Biscuits Terra Cotta : Une vente de biscuits a été organisée pour amasser 
des fonds. 

● Tirage de Tartes : Une enchère de tartes a été organisée lors de la soirée des fêtes 
pour collecter des fonds. 

● Éco-École : Le conseil des parents a créé le comité Éco-École, responsable de 
l’aménagement du nouveau jardin pour les pollinisateurs et de la mise en œuvre de 
campagnes de sensibilisation à l’environnement tout au long de l’année scolaire. 

● Fête Champêtre : Le conseil a joué un rôle essentiel dans l'organisation et le succès de 
la fête champêtre de l'école, un événement qui continue de susciter un grand 
enthousiasme au sein de la communauté. Les activités proposées incluaient un dunk 
tank, un château gonflable, une table de maquillage, une station de tatouages 
temporaires, et des barbes à papa. Les participants ont pu profiter d’un pique-nique 
avec des hot-dogs, des hamburgers et un buffet communautaire, et l'après-midi s'est 
conclue par le tirage des paniers de classe. 

Initiatives Financées : 

Les fonds récoltés au cours de l'année ont soutenu diverses initiatives bénéficiant les élèves, 
telles que : 

● Dons aux familles pendant les fêtes 
● Autobus pour les sorties scolaires 
● Contribution au voyage de fin d’année des élèves de 5e et 6e années 
● Sortie à Wonderland pour les élèves de 5e et 6e années ne pouvant pas participer au 

voyage 
● Ajout d’unités portables pour améliorer la température dans les classes 

 

Remerciements 

Le conseil tient à exprimer sa profonde gratitude envers l'ensemble du personnel de la direction 
ainsi que le Conseil scolaire Viamonde pour leur disponibilité et leurs précieux conseils. Nous 
adressons également un grand merci à tous les bénévoles qui se sont engagés pour garantir le 
succès de nos différentes initiatives. Comme toujours, c'est grâce à l'implication de la 
communauté de notre école et au dévouement des familles que nos projets prennent vie. 
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